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Commento Foriano di Peppe D'Ambra

  

UNA FORIO VINCENTE 
Le premesse ci sono tutte, adesso i fatti.
Non nascondo di aver ritrovato un certa fiducia di un futuro migliore per la mia Forio; l’esaltante
esperienza che sto vivendo nella progettazione e nella realizzazione di un felice matrimonio fra
sport e turismo, che sta suscitando davvero tanto entusiasmo e interesse ne sono la premessa
sicura. In questo progetto non poteva non esserci il coinvolgimento della parte produttiva del
paese, la quale verificato la bontà del progetto sta rispondendo con lo stesso entusiasmo.

      

Una risposta molto qualificante, sia in termini economici che di fattiva partecipazione al progetto
con suggerimenti e consigli, la stanno dando alcuni albergatori importanti del paese. Una
riprova certa che quando si presentano progetti seri la risposta c’è. Per il momento il popolo
sportivo foriano sicuramente si avvia a vivere una stagione esaltante che con l’unione di tutti gli
sforzi non potrà che essere vincente. In questa prima fase, con tutta onestà, bisogna dire che il
sindaco Regine si sta dimostrando molto disponibile e, se manterrà le promesse che sta
facendo e che non costano e non costeranno un euro al Comune, allora si che il progetto avrà
ancora più chance di essere vincente. Proprio per questa mattina è previsto un sopralluogo
proprio del primo cittadino sul Salvatore Calise, che quest’anno oltre ad essere un buon
testimonial per il Forio Calcio si appresta a dover ospitare, forse fino a Natale, anche la squadra
dell’Ischia, visto il protrarsi dei lavori di manutenzione che stanno interessando lo stadio
Mazzella. Insomma il Salvatore Calise appena tirato a lucido si appresta a vivere anch’esso una
stagione esaltante. Diventa quindi determinante il sopralluogo che il primo cittadino, su richiesta
del Forio Calcio, si appresta ad effettuare sulla struttura sportiva che in questi giorni sta
subendo gli ultimi interventi della ditta che ha curato la messa in opera del manto erboso
artificiale; interventi che risolveranno alcuni difetti emersi. Anche in questo il direttore dei lavori,
ing. Mimmo Baldino ha assicurato la società che entro il 5 settembre il campo verrà consegnato
senza nessun difetto. Nella struttura sportiva foriana, nonostante il caldo di questi giorni, i lavori
sono frenetici, tutto questo ad ulteriore testimonianza che quest’anno si fa sul serio e non si
vuol lasciare nulla di intentato per la vittoria finale. Il grande handicap, della mancanza di una
struttura dove poter svolgere tutta l’attività sportiva e che sicuramente è stata la componente
principale della mancata vittoria, si appresta ad essere superato. Da parte del Forio Calcio ce la
si sta mettendo tutto, ripeto anche il sindaco Regine sta prendendo a cuore il problema ed è
stato fra i primi ad acquistare una quota societaria con l’abbonamento socio. Certo adesso si
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aspetta che anche gli altri amministratori facciano la stessa cosa. Il Forio Calcio si sente di
garantire che gestirà la struttura sportiva messa a disposizione nel modo migliore accollandosi
tutti gli oneri della sua manutenzione e del suo completamento soprattutto per quanto riguarda
l’impianto di illuminazione e per quanto riguarda tutti gli interventi di manutenzione. Certo le
esperienze recenti dimostrano che la gestione di una struttura sportiva se non fatta
accuratamente può rivelarsi molto onerosa per le casse comunali. In questi giorni si spera che il
sindaco Regine mantenendo le sue promesse permetta al Forio di Calcio di vivere la sua
esaltante stagione sportiva potendo contare sul suo “fortino”, dove tutte le avversarie dovranno
lasciare i tre punti. La disponibilità della struttura sportiva è essenziale per il progetto di
connubio SPORT – TURISMO che la società Forio calcio si è messa in testa di perseguire. I
nuovi e giovani dirigenti del Forio calcio ce la stanno mettendo tutta adesso, si aspetta la stessa
determinazione e convinzione da parte di Franco Regine, che non dovrà fare altro che
mantenere la parola e mettere a disposizione la strutta al Forio Calcio, senza ne se e ne ma. Il
Forio Calcio è un patrimonio sportivo non solo foriano, ma dell’intera isola;.a testimonianza di
ciò è l’interesse che si sta riscontrando anche dai comuni limitrofi con aiuti di non poco conto da
parte di importanti imprenditori, che oltre a dare sostanziosi contributi stanno dando
importantissimi consigli per la vittoria del prossimo campionato. Permettetemi di fare un
ringraziamento particolare al mio amico personale Luigi Monti (il famosissimo Tappo) che non
sta facendo mancare il suo importante aiuto. Anche questo è una ulteriore conferma della bontà
del progetto Forio una squadra che oltre allo sport vuole essere un buon Testimonial per il
prodotto turistico non solo di Forio ma dell’intera isola. Io per il momento mi auguro che per il 29
Agosto si possa dare la felice notizia della consegna nelle mani del Forio dell’impianto sportivo
Salvatore Calise e festeggiare così degnamente la presentazione delle squadre di calcio e di
tutto il suo contorno. Ah dimenticavo spero che voi tutti abbiate passato un buon ferragosto.
Spero comunque di vedervi tutti sia il 29 agosto all’EXPO, ingresso gratuito per tutti i tifosi
foriani per la festa del nuovo Forio , sia il 09 settembre per la prima gara ufficiale che vedrà il
Forio impegnato nella disputa del derby con il Barano Calcio; una ottima occasione per
superare tutte le incomprensioni degli anni passati e la instaurazione di nuovi rapporti con la
squadra del professor Gaudioso, un altro personaggio storico del movimento sportivo dell’intera
isola.
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